

PRENSA

Fondiser

IMPULSO A PALMA AFRICANA

Una sociedad de economía mixta en que participarán los cultivadores santandereanos de la palma africana, la industria del aceite que existe en nuestro departamento, y el Gobierno Departamental a través del Fondo de Desarrollo Industrial de Santander, Fondiser, será constituida en el término de unos 60 días y será la base para la instalación en jurisdicción de Puerto Wilches de una planta procesadora del fruto de la palma, anunció ayer a Vanguardia el Gobernador de Santander, Alvaro Cala Hederich.

El proyecto que tendría una inversión de unos 100 millones de pesos será impulsado por el gobierno en una primera etapa, con vistas a que en el futuro, una vez se produzca el crecimiento de la agroindustria que se pretende establecer, pase a manos de los cultivadores de la palma y los industriales del aceite, según señaló el primer mandatario seccional.

"La intervención de Fondiser será temporal, mientras se desarro-

lla la empresa", anotó Cala Hederich, quien agregó que con esta nueva idea se continúa con el énfasis que al sector agroindustrial ha dado especialmente su administración.

PLANTA EXTRACTORA

La planta que tendría su sede en la zona rural propia de la parte norte del departamento, estaría compuesta por los equipos utilizados en la extracción del aceite a partir del fruto de la palma africana, que a su vez es utilizado como materia prima en las fábricas productoras de aceite refinado.

La palma africana es un cultivo que ya se experimenta en extensiones considerables de la zona comprendida entre Puertos Wilches y Sabana de Torres, donde hay establecidas, por lo propicio del terreno, importantes empresas dedicadas al cultivo y procesamiento de la palma.

De las instalaciones industriales proyectadas, anotó el gobernador, no solamente se beneficiarán

los pequeños cultivadores de esa fértil región del departamento que no cuentan actualmente con el servicio de una planta extractora, sino también los industriales del aceite que tendrían una nueva fuente de materia prima en territorio de Santander.

El primer mandatario seccional calificó como un programa rector para Puerto Wilches y Sabana de Torres la instalación allí de la planta extractora, pues, dijo así se generará en la zona más empleo, tanto en la siembra aumentada, el siguiente mantenimiento de cultivos y posterior proceso industrial que se realizaría en la misma región, al alcance del pequeño cultivador.

El incremento en cuanto a la producción de aceite crudo que el proyecto significaría, vendría a beneficiar directamente la industria santandereana del ramo, que llega a afrontar escasez de la materia prima porque casi toda la producción de la zona del Cesar es absorbida por las grandes industrias del centro y occidente del país.

Una vez constituida la sociedad con recursos técnicos y financieros de Fondiser y la importante participación del capital privado, la planta extractora podría ser una realidad en un año aproximadamente, dijo finalmente el gobernador Cala Hederich.

Vanguardia Liberal. 6-IX-85.



fedepalma

FEDERACION NACIONAL DE CULTIVADORES
DE PALMA AFRICANA

Carrera 9a. No. 71-42 Of. 501 - Tels: 2116823 - 2556875
Apartado Aéreo 13772 Bogotá, Colombia.

IMPRESOS